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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA DO MÊS DE JULHO DE 2022 

No dia 7 (sete) de julho de 2022 (dois mil e vinte e dois) às 14h15min (quatorze horas 1 

e quinze minutos), por meio do endereço virtual da plataforma Zoom 2 

https://us02web.zoom.us/j/89463247070?pwd=VCszL2drTjh1MDNtc3JnSmF4Wm9wU3 

T09, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 4 

COMDEMA. A reunião foi Presidida por Gabriela Atique Fernandes Marcon e 5 

secretariada por Fernando Fausto da Silva Kataki. Estiveram presentes 23 (vinte e 6 

três) conselheiros, sendo 18 (dezoito) instituições com direito a voto,  a saber: os 7 

representantes do Poder Público, o titular Fernando Fausto da Silva Kataki, da 8 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo; a titular Marina Richard Pontes 9 

Rozani, da Secretaria Municipal de Planejamento; o titular Luiz Alberto Feboli Filho, da 10 

Secretaria Municipal de Saúde; a titular Mariana Ventura Martins, da Secretaria 11 

Municipal de Agricultura e Abastecimento; o titular Hederson Vinícius de Souza, da 12 

Secretaria Municipal de Educação - SME; Luiz Guilherme Paolini Braga, do Serviço 13 

Municipal Autônomo de Água e Esgoto – SeMAE; a suplente Katiuscia Vera, da 14 

Secretaria Municipal Habitação; Arlindo de Lima Junior, da Secretaria Municipal de 15 

Desenvolvimento Econômico e Negócios do Turismo; Elder Stival Cezaretti, da 16 

Secretaria do Meio Ambiente do Estado; Galdino Flávio de Almeida Filho, da 17 

Secretaria Estadual de Agricultura – CATI; Wendel Edson Silva, da Secretaria de 18 

Infraestrutura e Meio Ambiente – Departamento de Águas e Energia Elétrica – DAEE; 19 

Dr. Mônica Regina Bocchi, da Faculdade de Tecnologia – FATEC; Edilson Moreira de 20 

Oliveira, do Instituto Biociências, Letras e Ciências Exatas – IBILCE/UNESP. E os 21 

representantes da sociedade civil, a Titular Gabriela Atique Fernandes Marcon, do 22 

Centro Universitário de Rio Preto - UNIRP; a titular Vânia Gonçalves Venturelli e o 23 

suplente Douglas Willian Hakini Soares, do Sindicato da Indústria da Construção Civil 24 

do Estado de SP – SINDUSCON; Eliana Alves de Amaral, do Centro das Indústrias do 25 

Estado de São Paulo – CIESP; a titular Ana Paula Dias Rodrigues, do Serviço Social 26 

do Comércio – SESC; a titular Sirlei Vilella da Silva, da Associação Amigos dos 27 

Mananciais – AAMA; e o titular Gustavo Murad Mendes Prado, da Ordem dos 28 
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Advogados do Brasil (22° seção) – OAB. Também esteve presente 3 (três) 29 

convidados, a saber: Carlos André Medeiros Lamin, da Defesa Civil; Cesar Basso da 30 

Silva, da Secretaria do Meio Ambiente e Urbanismo – SMAURB; e Beatriz Ola de 31 

Azevedo, da Secretaria do Meio Ambiente e Urbanismo – SMAURB. Justificaram a 32 

ausência: Arlindo de Lima Junior da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 33 

Econômico e negócios do Turismo; e Patrícia Redigolo Pitinin Oger da Associeção de 34 

Médicos Veterinários de Pequenos Animais – ACLIVET. Os membros e convidados 35 

assinaram a lista de presença virtual, por meio do Google Forms no endereço 36 

https://forms.gle/PzKMX6i9SKgK1ALw7. O Secretário-Executivo Fernando Fausto 37 

desejou boa tarde aos participantes, e iniciou a reunião relembrando que a próxima 38 

reunião será presencial pelo sistema misto pós pandemia votado anteriormente. A 39 

Presidente Gabriela fez a abertura da reunião, reforçando sobre a próxima que será 40 

mista, convocou a presença de todos a se tratar de um assunto importante, para que 41 

presenciem e participem da eleição para escolha da nova diretoria do Comdema, e 42 

pediu para que o Fernando desse andamento. Fernando com a palavra, ressaltou que 43 

estava presente como convidado o Coronel Carlos André Medeiros Lamin. A 44 

Presidente Gabriela recebeu o Coronel, desejando boas-vindas, e agradeceu por 45 

aceitar o convite. O Coronel em resposta a presidente, agradeceu a oportunidade de 46 

presenciar a reunião. Dando continuidade, Fernando informou as justificativas de 47 

ausência, e desconsiderou a justificativa de  Arlindo de Lima Júnior por ter conseguido 48 

entrar na reunião, e seguiu para o primeiro assunto do Expediente, Apreciação e 49 

aprovação da Ata da Reunião Ordinária de Maio de 2022, enviada dia 9 (nove) de 50 

junho de 2022 (dois mil e vinte e dois) para todos os membros junto com a 51 

convocação da reunião, que era para ter sido aprovada na reunião de junho, contudo, 52 

não houve quórum suficiente, e a votação e aprovação da Ata foi adiada para julho. A 53 

Presidente Gabriela colocou a ata em votação, e sem nenhuma objeção, a ATA foi 54 

aprovada. Dando continuidade, Fernando partiu para o segundo item do expediente, 55 

Apreciação e aprovação da Ata da Reunião Ordinária de Junho de 2022, enviada dia 56 

7 (sete) de julho de 2022 (dois mil e vinte e dois) para todos os membros junto com a 57 
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convocação da reunião. A Presidente Gabriela colocou a ata em votação, e sem 58 

nenhuma objeção, a ATA foi aprovada. Fernando com a palavra, continuou no terceiro 59 

item, E-mail recebido com Ofício nº 4BPAmb-061/103/22, Indicação de representantes 60 

da Polícia Ambiental, referente as substituições do titular e suplente dos conselheiros 61 

do COMDEMA, onde o titular passou a ser o Capitão Luiz Octávio Cavalheiro, e o 62 

suplente o Primeiro Tenente Fábio Luiz de Jesus Leme. A Presidente deu as boas-63 

vindas aos novos integrantes, e reforçou a importância de a Polícia Ambiental estar 64 

presente no conselho, ajudando em ações e demandas extremamente importantes 65 

para o meio ambiente. Fernando com a palavra, passou para o quarto assunto do 66 

expediente, Ofício recebido da ACIRP, ofício 249-2022, Indicação de Membro 67 

substituto da Acirp ao Comdema, referente também a substituição do titular e do 68 

suplente, agora sendo como titular o André Luiz Seixas, diretor de agronegócios, e a 69 

suplente Mayara Carrasco de Carvalho Proto. A Presidente deu as boas-vindas aos 70 

novos integrantes, salientando a importância da Associação Comercial e Empresarial 71 

de SJRP estar presente no conselho, e agradeceu pela participação e presença nas 72 

reuniões. Com a palavra, Fernando deu seguimento para o primeiro assunto de 73 

Ordem do Dia, Explanação sobre as queimadas na Município e ações de queimadas 74 

controladas na área da Estação Ecológica do Noroeste Paulista, feita pelo Diretor da 75 

Defesa Civil do Município Coronel Carlos André Medeiros Lamin, e abriu a palavra 76 

para o Coronel. Com a palavra, o Coronel Lamin explanou sobre o Plano de 77 

Contingencia de Prevenção e Combate aos Incêndios Florestais e a importância deste 78 

para diminuição de incêndios no município, protegendo a fauna e a flora. Informou 79 

sobre ações como a roçada de canteiros e áreas próximas a matas e rodovias, 80 

realizada pela Secretaria da Agricultura, treinamento de combate a incêndios, queima 81 

controlada e implantação de hidrante público pelo SeMAE para agilizar o 82 

abastecimento de caminhões pipa em casos de incêndio. Gabriela agradeceu ao 83 

Coronel pela apresentação, e reforçou que é fundamental afirmar parcerias e 84 

enfrentar o desafio. Fernando com a palavra, agradeceu a apresentação do Coronel e 85 A
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todos os envolvidos, e seguiu para o segundo assunto da Ordem do Dia, Atualização 86 

da elaboração do plano de prevenção de atropelamento de fauna, explanação feita  87 

pelo conselheiro Luiz Braga, e passou a palavra para Luiz. Com a palavra, Luiz 88 

salientou sobre o processo e medidas para o Plano de Prevenção de Atropelamento 89 

de Fauna, e pediu a palavra na próxima reunião para apresentar o projeto para o 90 

Conselho analisar e orientar sobre o que falta para ser aprovado. Luiz salientou que 91 

quando aprovado, será aberto um edital via Fundema, possibilitando empresas de 92 

apresentar propostas para contratar o plano, e este fornecerá material para quando 93 

houver expansão ou concessão rodoviária no município, e será apresentado nos 94 

projetos como diretriz municipal de implantação de novas vias. A Presidente 95 

agradeceu a apresentação e aos envolvidos, e ressaltou a necessidade do Plano para 96 

o Município. Fernando com a palavra, passou para outros assuntos de interesse, 97 

Informes Câmaras Técnicas, e recordou que a reunião da semana anterior que não 98 

deu para ser concluída será marcada para a próxima semana. Sem mais informes, 99 

Fernando passou para outros assuntos, e aproveitando, informou que foi recebido um 100 

Oficio em resposta ao Oficio encaminhado para o GRAPROURB sobre a possível 101 

obra na Avenida Murchid Homsi, e realizou a leitura para os conselheiros ter ciência 102 

da resposta. Gabriela agradeceu pela resposta encaminhada por Israel e salientou 103 

que o conselho vai aguardar uma convocação para o Comdema participar e auxiliar 104 

sobre o assunto. Sem mais informes, Fernando agradeceu a todos e se despediu. A 105 

Presidente agradeceu a presença de todos os conselheiros e reforçou que todos 106 

presenciassem a próxima reunião, por se tratarem assuntos importantes, incluindo a 107 

eleição da nova diretoria do Comdema, e para os titulares que forem se ausentar, 108 

enviar os suplentes. Sem mais informes, a Presidente desejou a todos um ótimo mês 109 

e encerrou a reunião.  110 
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